



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 55
No.:

REFERENCE

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 6 JUILLET 1977

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

M. Jacques Asselin, âgé de 48 ans et originaire de Montréal, est nommé ambassadeur au Sénégal. M. Asselin (baccalauréat ès arts de l'Université d'Ottawa et maîtrise ès arts de l'Université de Montréal) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1957 et a été affecté à Mexico, à Washington, à Moscou et à Paris. Il a été le directeur du cabinet du commissaire général d'Expo'67 de 1963 à 1967. Il était depuis 1975 à la tête de la Direction des affaires culturelles.

M. Asselin est marié et père de deux enfants.

* * *

M. John Alan Beesley, âgé de 49 ans et originaire de Smithers (C.-B), est nommé haut-commissaire en Australie.

M. Beesley (baccalauréat ès arts, licence en droit de l'Université de la Colombie-Britannique) est entré au service des Affaires extérieures en 1956 et a travaillé à Tel Aviv, à Genève et à Vienne où il a été ambassadeur en Autriche et représentant permanent auprès de l'UNIDO et de l'AIEA de 1973 à 1976. Depuis 1976, il est sous-secrétaire d'Etat adjoint et conseiller juridique au ministère des Affaires extérieures. En 1974, il a été nommé chef adjoint de la délégation du Canada à la Conférence sur le droit de la mer. M. Beesley demeurera délégué du Canada à cette Conférence et pourra continuer d'exercer ses fonctions comme président du Comité de rédaction de la Conférence sur le droit de la mer.

M. Beesley est marié et père de deux enfants.

* * *

M. André Couvrette, âgé de 43 ans et originaire de Montréal, est nommé ambassadeur au Liban. M. Couvrette (baccalauréat ès arts du Collège Jean-de-Bréboeuf, licence en droit de l'Université de Montréal) est entré au service des Affaires extérieures en 1957 et a été affecté à Rome, à Lagos et à Paris. En 1974, il a été nommé ambassadeur au Sénégal, avec une accréditation auprès des Iles du Cap-Vert, de la Guinée, de la Guinée-Bissau et de la Mauritanie, et haut-commissaire en Gambie.

M. Couvrette est marié et père de quatre enfants.